

#SÜD-WEST 01. Juli 2018

# Jubilarehrung in Friedberg

Die Eisenbahn und Verkehrsgewerkschaft ehrte ihre langjährigen Mitglieder.



Für das leibliche Wohl sorgten die Landfrauen aus Melbach mit wunderbaren Kuchen, Kaffee und anderen Getränken. Für musikalische Unterhaltung sorgte diesmal der Harmonium Klub aus Wölfersheim.

Nach kurzer Begrüßung durch Vorsitzenden des OV Friedberg, Kollege Michael Debes, hielt der Bürgermeister der Gemeinde Wölfersheim, Eike See, eine sehr ansprechende Rede über die Gewerkschaft, die immer wichtig sein wird. Anschließend dankte der DGB-Kreisvorsitzende, Kollege Karl-Otto Waas, in seiner Festrede die lange Gewerkschaftszugehörigkeit unserer Mitglieder. Schließlich dankte der EVG-Landesverbandsvorsitzende, Kollege Rupert Bunk, den Jubilaren für ihre Treue zur Gewerkschaft - einer Gewerkschaft, die in der guten alten Zeit schon einiges erreicht hatte und auch in der Zukunft immer sehr wichtig sein wird.